



四日市市立西朝明中学校

令和6年度 第17号
令和6年11月5日(火)

にしあさけ

♪文化祭NISHIASA DAYS～ぬくもりとなかまの絆～♪

文化の秋です。11月1日(金)に文化祭を行い、開会式では次のような話をしました。「文化」とは辞書に記されたその意味を解釈すると「生徒や教師が、同じ思いで生活していく中で、授業やその他の活動の中で作り出したもの。」となり「真(本当のこと)善(正しいこと)美(美しさ)」を追究していくことで「人の心に感動を与える活動」が文化なのだと考えられます。つまり『なかまとの絆の中で作り出すものが文化であり、人の心に感動を与え、心にぬくもりを与えてくれるものが文化』と考えられます。生徒会のスローガンにあるように「ぬくもりとなかまとの絆」を確かめ合う場が文化祭です。



また、いつものように3つの課題を出し、生徒たちはしっかりと課題解決に向け取り組んでいました。

「心」ぬくもりを感じるためにも、まずは自分自身の役割を懸命に果たし、期待を裏切らない努力をする。

「愛」なかまとの絆を意識して、発表者それぞれの思いを真摯に受け止め、お互いの良さを認め合う。

「誠」芸術鑑賞のマナーを守りながら、お互いの頑張りをたたえ合い、真剣に文化祭を楽しむ。

合唱コンクールでは各クラスが夏からの取組んできた合唱を披露しました。1年生は3組の「Song is my soul」2年生は3組の「輝くために」3年生は2組の「道の途中で」がそれぞれ金賞となり、3年2組が7日(木)に四日市市文化会館で行われる三泗音楽会に出演します。また、今年度から3年生の残る2クラスも11日(月)に下野小学校・八郷西小学校に赴き、学びの一体化音楽会として、保幼小中の園・学校が集まって交流する会に参加します。



📎📎 文化祭展示やステージ発表 📎📎

ステージ発表は英語スピーチコンテストに向けての取り組みや、夏に行われたTHE BENRONや青少年の主張に学校を代表して参加した生徒の発表、2年生の職場体験学習での報告、AB組のトーンチャイム、芸術部の合唱、パソコン部の作品上映などが行われました。日頃は気づけないような仲間の頑張りをたくさんの生徒たちで交流できる良い機会でした。



各教科の学習の成果を発表・交流する展示も多くの保護者や地域の皆様にも参観いただきました。(一部は三者懇談時にご覧ください。)生徒は一日早く31日に展示の見学を行い、仲間の作品や先輩・後輩の作品から刺激を受けていました。生徒たちは日頃の学習の中でたくさんのインプットをしています。それを自分の中で消化し、膨らませ、それぞれの個性を出しながらアウトプットしていく作業の中で成長が促進されます。探究的な学びや表現力へつなげる学習は本校の教育ビジョンにも掲げており、今後も大切にしていきたいと考えています。



🌸🌸 三泗駅伝大会 🌸🌸

10月29日に四日市中央緑地公園で行われた三泗地区駅伝大会に西朝明中学校の代表が出場しました。伝統ある駅伝大会への参加ですが、本年度より部活動への自主的・自発的な加入の方針もあり、本校では生徒たちの自主的・自発的な参加を促したところ、男子はチーム結成人数に達しなかったため、希望していた生徒と協議の上で不参加としました。



女子は8人の生徒が主体的に参加し、練習の成果を発揮して12位となりました。選手たちは長い期間練習に励み、休日も中央緑地公園での試走を繰り返し頑張っていました。当日も三泗地区のどの学校にも負けない走りと頑張りを見せていました。